

Pág.: 3 Cm2: 523,8 VPE: \$829.240 Fecha: 24-07-2025 Medio: El Rancagüino Supl.: El Rancağüino Noticia general

Título: o Mantienen pronóstico de rachas de vientos de hasta 70 km/h en la región a A

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.000 15.000

No Definida



Mantienen pronóstico de rachas de vientos de hasta 70 km/h en la región

a Dirección Meteorológica de Chile emitió el lunes 21 de julio un aviso meteorológico para informar a la población respecto a los vientos de intensidad normal a moderada que atravesarán diversas regiones del país desde la madrugada del jueves 24 de julio hasta la noche del viernes 25 de julio.

En el caso de la región de O'Higgins, por los momentos, el fenómeno correspondiente a un nuevo sistema frontal se concentrará en la zona cordillerana, donde se esperan vientos comprendidos entre los 40 y los 50 kilómetros por hora. Por otra parte, en cuanto a las rachas de viento, estas podrían alcanzar los 70 kilómetros por hora.

Desde el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), se refirieron a su eventual actuar ante el pronóstico, estableciendo que deberán mantener las coordinaciones necesarias para la efectividad de los mecanismos de alerta y gestiones de prevención con la finalidad de poder evitar el desarrollo de situaciones de riesgo para la población.

Además, desde la entidad mencionaron que las lluvias se harán aún más intensas a partir de la próxima semana.

Frente a eso el director del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), Marcelo Montesinos, señaló que Se espera que en la región se presenten ráfagas de viento de intensidad de normal a moderada, acompañadas de precipitaciones previo al fin de semana en el sector litoral y cordillerano. Las lluvias serán más intensas la próxima semana.

"las luvias de esta semana no son tan relevantes puesto que son hasta 10 mm y 15 cm en la cordillera, situación completamente normal para la época del año, por lo tanto, el pronóstico no son condiciones extremas". Además, la autoridad señaló que "durante la próxima semana viene un sistema frontal con mayor cantidad de precipitaciones y con un isoterma cero más alta, lo que se traduce en precipitaciones líquidas en la alta cordillera, situación riesgosa porque aumenta considerablemente el nivel de los cauces", finalizó. Igualmente, alertaron que podrían presentarse afectaciones por desprendimiento

de techumbres, alteración de conectividad, interrupción del suministro eléctrico y telefónico por caídas de árboles o sus ramas en el tendido eléctrico. Estas situaciones podrían darse tanto en sectores rurales como urbanos. De forma adicional, la Dirección Meteorológica de Chile registra un pronóstico de lluvias en la región previstos, de la misma manera, para la madrugada del día viernes 25 de julio.

Ante este escenario, se recomienda mantenerse informado a través de los canales oficiales y tomar los resquardos pertinentes considerando las condiciones que podrían producirse durante este panorama sinóptico. 📓